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昭和２４年１月１７日（７３歳）
昭和３９年３月　今市市立豊岡中学校卒業
昭和４２年３月　東電学園高等部卒業
昭和４２年４月　東京電力株式会社栃木支店入社
平成１５年９月　東京電力株式会社栃木支店定年退職
平成２２年２月　株式会社東電ホームサービス退職
平成２２年４月　日光市議会議員初当選　　
平成２６年４月　日光市議会議員２期目当選
平成３０年４月　日光市議会議員３期目当選

＜市議役職＞
市民福祉常任委員会 副委員長 (H24年度～H25年)
総務常任員会　　　 副委員長 (H26年度～H27年度)
産業観光常任委員会 委 員 長 (H28年度～H29年度)
民生教育常任委員会 委 員 長 (R 2 年度～R3年度)

＜地域活動＞
平成１９年～２０年　　大桑町自治会会長
平成２１年～２２年　　大桑町自治会顧問

＜ボランティア活動＞
●高林そば研究会日光支部（平成１８年設立）　　
　・自宅で地域の方々等に手打ちそばの指導と、そば食文化の
　　推進を目的に実施（月２回）
●日光杉並木街道保護ボランティア（平成２２年～現在）
　・栃木県教育委員会の「杉の並木守会員」で杉並木保護活動
　　を実施（毎月第１土曜日）
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東武建設㈱

市議会定例会における主な一般質問概要〈つづき〉

平成 28 年

平成 29 年

平成 30 年

令和元年

◦ごみステーション設置に伴う補助金の支援について

◦自治会が行うまちづくりの必要な経費を補助
　する制度がある     
      ◦食物アレルギーを有する児童生徒の対応について

◦食物アレルギーを有する児童生徒の対応について  

◦ドローン等活用による迅速な防災、人命救助、
　被害状況の把握は

◦災害時のドローン活用は有効である。先進事例を
　参考に検討    
      ◦大桑駅前の市道大桑前原ー南裏線の道路整
備計画状況について

◦現地調査や公図調査を行い、今後は補助事業費の
　導入を検討      
◦ドローン活用の促進について

◦29 年 9 月にスカイワーク、東武建設と締結し
　災害時に有効活用    
      
◦大桑杉並木勧奨公園敷地内のプラタナス樹木
　の伐採について

◦利用者の安全確保から専門家の知見を参考に早急に対処する    

◦防災用屋外スピーカー音声放送の難聴個所の改善について

◦全域網羅は困難。防災メールや個別受信機等の
　重層的な対応  
      ◦家庭ごみ有料化による減量化の成果等全般について

◦1 人 8.5％の減、ごみステーション設置・改修補助金を導入  

令和２年

令和３年

◦若い人の選挙投票率の向上について

◦小中学生のポスター・書道の出展や高校生に模擬
　投票や立会人の従事を実施
      ◦佐下部地区の土砂埋立事業に伴う日光市土砂
　条例一部改正について

◦条文が曖昧な部分は市民・事業者等に透明性を図るため
　一部改正を検討  

◦迅速性を重視した新型コロナ対策の実行について【代表質問】

◦新型コロナ対策本部会議にて迅速に対策を決定し実行する
      
◦市内定住促進事業の内容と成果について

◦企業誘致や転入者住宅取得補助、空き店舗対策
　事業等を実施 

NIKKONIKKO



私たちの地域と日光市を元気にします！

　皆さまのお陰で、日光市議会議員として 3 期 12 年間、働かせていただきありがとうございます。
　今日まで私は、市民の皆さまから寄せられた、意見・要望などを大切にしながら調査・研究等を行い、
行政にそして市議会定例会において取り上げ、市政に反映してまいりました。
具体的には、迅速に実施可能な意見・要望等は行政へ改善を働きかけ、そして日光市全体に関わるよう
なことについては、現状と課題等の調査を実施しました。これを基に市議会定例会等において通算 25
回の質問（右記を参照ください）を行い、市民と行政とのパイプ役として議員活動等に努めてきました。
　今回、４期目に向けた最大の理由は、初立候補した時の最重要課題としていた東武大桑駅前道路の
整備事業についてでした。長期間に亘って議会定例会等で早期着工に向けて、繰り返し一般質問等を
行ってまいりましたが、平成 29 年に地権者の皆さまはじめ、地元の皆さまのご理解とご協力が得られ、
令和 3 年度に工事の一部が着工されました。これからも引き続き大桑駅前道路整備工事が竣工するま
で、地 元 の 皆さまと共に見
守っていくことが議員としての
責務と捉えているところです。
　また、各地域から寄せられ
ている意見・要望につきまし
ても、引き続き注視しながら
改善そして市政反映に向けて
努力してまいります。
　今後も地元をはじめ日光市
民みなさまの生活環境等の整
備に向けて、最大限取り組ん
でまいりますので、よろしく
お願い申し上げます。

市議会定例会における主な一般質問概要
（令和３年９月までの抜粋）

平成 22 年

平成 23 年

平成 24 年

平成 25 年

◦大桑駅前周辺道路整備計画の推進について

◦今後、総合計画後期基本計画の中で検討する     
      
◦市道舗装補修工事の迅速な処理について

◦緊急性の高い箇所から効率的管理方法を目指
　して取組む       
◦単身高齢者、障がいのある方を対象にしたごみ
　の訪問回収について

◦先進事例を参考に導入に向けて検討する     
      
◦職員の業務改善提案制度の導入について

◦意識改革や企画立案力向上に向けて制度の検討をする      

◦個人的に長年奉仕活動してる方を善行表彰の
　対象者について

◦表彰基準を見直し関係団体と協議して取組む    
      
◦単身高齢者、障がいのある方を対象にしたごみ
　の訪問回収について

◦25 年度から安否確認も含め導入する     

◦空き家を活用した定住促進について

◦空き家情報提供等は市の HP を利用して PR する   
      
◦特定健康診査受診率の向上について

◦商品券等を活用したキャンペーン等も視野に向上を図る   

平成 26 年

平成 27 年

◦大桑駅付近の市道大桑・川室線の道路整備計画について

◦地元の意見を伺いながら事業推進に向けて取組む  
      
◦大谷川堤防を活用した歩行者・自転車専用道
　路の整備計画について

◦急峻な堤防の構造と河川管理に支障をきたすので困難  

◦公共施設の屋根に太陽光発電システムの設置について

◦建物の耐力度や健全性等を精査して取組んでいきたい
      
◦市内定住促進事業の内容と成果について

◦企業誘致や転入者住宅取得補助、空き店舗対策
　事業等を実施 

質問概要 答弁概要

裏面につづく⇨

■大桑駅前通り道路整備工事一部着工の状況


